

## うめのみ杯がありました

Hello, everyone. It's been so hot these days. We had the 20<sup>th</sup> Dazaifu City English speech contest, the Umenomi Cup. 5 students from our school participated in the contest. They won the prizes as a result of their hard work. Their performance was excellent.

(訳) こんにちは、みなさん。最近暑い日が続いています。第20回太宰府市英語スピーチ大会(うめのみ杯)がありました。私たちの学校からは5名の生徒が出場しました。彼らは一生懸命努力して、賞をとることができました。彼らのパフォーマンスは素晴らしいものでした。

今日は英文でスタートしてみました。というのも、昨日、太宰府市英語スピーチ大会があったからです。上記の文章は、「私が打った」と言いたいところですが、残念ながらそのような英語力はないので、本校英語科教師に打ってもらいました。

うめのみ杯の中学生の部は「**課題の部**」と「**スピーチの部**」の2部構成になっています。「**課題の部**」は1年生用の原稿と2,3年生用の原稿があります。1年生の部の内容は、私の英語レベルでかろうじて半分弱程理解できるものでした。しかし、あとで和訳を見てみると、勘違いの和訳が多く、英語の難しさを感じました。2,3年生の部は一気にレベルが上がり、ほとんど聞き取れませんでした。そのような英文をスラスラ読んでいる中学生は、「さすが！」の一言です。「**スピーチの部**」は、自分で原稿を作り暗唱します。もはや中学生とは思えないレベルです。スピーチのテーマを決め、そのテーマに沿って文章を作り、英文になおし、暗記してスピーチします。気の遠くなるような作業をこなす中学生は、すご過ぎです！

昨日は、太宰府市内の中学生29名が参加し、スピーチを披露しました。太宰府西中学校からは5名が参加しました。皆、とても素敵なスピーチをしました。英語の発音も素晴らしかったですが、身振り手振りや表情も豊かで、「話して伝える」という意識が感じられました。

うめのみ杯を見て改めて感じたことは、色々な可能性をもった中学生がいることや、練習次第でどんどん伸びるということです。太宰府西中学校では、これからも中学生個々がもつ可能性を見出し、伸ばせるよう、教育活動に励みたいと思います。



表現力が豊かでした



満面の笑顔です



表彰もされました